

ロイヤル通信

平成30年
4月号



桜満開、柔らかい風と暖かい日差しに一年でもっとも過ごしやすい季節を迎えました。桜の季節は短いと知りつつも心がワクワクと軽やかになりますね。

✿百寿のお祝い✿



お祝いに市長が来設されました。
おめでとうございます。



ロイヤル桜も満開です



感染予防の為、面会の制限をしておりましたが、インフルエンザ感染等の収束がみられる為、**4月1日より制限を解除**いたしましたのでお知らせします。

ご家族様や関係者の皆様には大変ご迷惑をお掛けしましたが、ご理解・ご協力頂き、誠にありがとうございました。引き続き、施設では感染予防に留意してまいりますので、**面会時のマスク着用と手洗いうがい**のご協力を願い申し上げます。

ありがとう。
ございました！



優しい雰囲気の河野さん、病院等での厨房経験をいかし、小柄ながらパワフルに美味しい食事を作ってくださっています。

あっという間の3年間でした。皆様に支えられ今までこられたことに感謝の気持ちでいっぱいです。今後も精一杯、気を引き締めて頑張っていきたいと思います。今後ともどうぞよろしくお願ひいたします。

河野 美智代

★入社して3年経ちました★

